

El resto de los asaltantes huyó a pie, tras chocar auto: Joven muere y otro es herido en encerrona contra carabinero, que repelió a tiros el asalto en Puente Alto

Participación de adolescentes en delitos violentos ha aumentado en los últimos años, según cifras de la fiscalía.

E. CANDIA

Era un adolescente de 14 años el que llegó con una herida de bala la noche del jueves recién pasado al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Santa Julia de la comuna de Macul, en la Región Metropolitana. Debido a la gravedad de sus heridas, fue trasladado al Hospital Calvo Mackenna. Sin embargo, una lesión por disparo no pasa inadvertida y se reportó a la policía.

Cerca de las 23:00 horas del pasado jueves, un carabinero de franco llegó en su automóvil hasta la intersección de calle Ejército Libertador con el pasaje Independencia. El funcionario policial iba a buscar a su hijo, quien se encontraba en la casa de un amigo, pero mientras esperaba para ingresar al condominio, un segundo vehículo —que contaba con un encargo por robo— se ubicó a su lado y de este descendieron cinco personas premunidas con lo que parecían ser armas de fuego y objetos contundentes.

Los asaltantes no sabían que la víctima que habían elegido era un carabinero de civil o "franco". El uniformado se defendió y disparó dos veces con su arma, debidamente inscrita. Uno de los disparos hirió mortalmente a uno de los ladrones, que era un adolescente. En medio del atraco, un segundo joven resultó herido.

AUDIENCIA
 Este sábado será formalizado el adolescente imputado por el frustrado asalto al uniformado.



Funcionario policial de franco frustró a disparos el jueves por la noche una encerrona en su contra.

do. Los restantes, debieron huir a pie luego de chocar el vehículo en el que se movilizaban.

Juan Cheuquiante Arce, jefe de la Fiscalía de Flagrancia de la zona sur de la capital, explicó que "por las diligencias investigativas instruidas por la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, realizadas por la Brigada de Homicidios Sur y personal especializado de la Policía de Investigaciones de Chile, se logra determinar la existencia de un sujeto que ingresa con una herida de bala a un recinto hospitalario y es por estas diligencias que se logra acreditar

su participación en el delito, siendo detenido por funcionarios de la PDI".

El adolescente será formalizado durante la jornada de hoy en el Juzgado de Garantía de Puente Alto.

Los delitos con imputados menores de edad han tenido un incremento sostenido en los últimos tres años. Datos anuales del Ministerio Público establecen que se volvió a índices pre-pandemia. Así, al compararse 2023 con el año recién pasado, puede observarse un alza de 36 mil 468 a más de 40 mil ingresos de casos. De igual forma, los robos violentos protagonizados por adolescentes crecieron en el mismo período de 2 mil 693 a poco más de 3 mil.